

*miraculeuses s'il convient d'employer ce mot. Et les accents de la gratitude se multiplient jusqu'à la fin. Mais dès le début et toujours, les suppliques également affluent, combien ferventes, combien pitoyables et poignantes ! Elles attendrissent les auditeurs et préparent l'explosion de la prière irrésistible.*

*Un sermon, court et vif, suit cette énumération de besoins, de misères et de souffrances. Il a pour sujet ordinaire un trait de la vie ou du caractère de saint Antoine, d'où découlent naturellement les applications pratiques, une exhortation au bien, de bonnes résolutions.*

*Et maintenant chacun peut dire : " Mon cœur est prêt ! " C'est le moment pathétique de la soirée, l'émouvante prière à voix haute de toute une foule, dans l'adorable Présence de Jésus au Sacrement.*

*Treize fois l'intention générale est énoncée, la direction commune imprimée à l'unanime élan des cœurs et des voix ; treize fois la Prière du Seigneur, le Pater, est clamée à deux chœurs ; treize fois retentit, ardent, presque*